



31. August 2025

## **«Nein zur Abschaffung des Eigenmietwerts, «Ja» zur e-ID**

Die Sozialdemokratische Partei Appenzell Innerrhoden (SP AI) hat die Parolen zu den beiden Vorlagen der Eidgenössischen Abstimmung vom 28. September gefasst. Sie lehnt den Systemwechsel bei den Liegenschaftensteuern mit der Abschaffung des Eigenmietwerts ab. Es drohen massive Steuerausfälle mit Profiten von reichen Eigenheimbesitzern auf Kosten der breiten Bevölkerung. Zudem unterstützt die SP AI die Einführung der e-ID, die ausschliesslich vom Bund betrieben wird und freiwillig ist.

Eine detaillierte Begründung dieser Parolen folgt in weiteren Medienmitteilungen.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister, Co-Parteipräsident  
Erich Kiener, Parteisekretär

079 713 74 84 (ruft zurück)  
[info@sp-ai.ch](mailto:info@sp-ai.ch)